
TOP 3.3 Unfälle mit E-Rollern 
 

Beratungsgrundlage: 
Drucksachennummer 4247/2020-2025 
 

Text der Anfrage der AfD-Ratsgruppe 
Frage: Liegen der Verwaltung vergleichbare Zahlen für die Stadt Bielefeld vor? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 

Aktuell liegen dem Amt für Verkehr keine Unfallzahlen zu Unfällen mit E-Scootern vor. Die Unfallzahlen 
sind bei der Direktion Verkehr der Polizei Bielefeld angefragt worden, die Auswertung nimmt einige 
Zeit in Anspruch. Bis zur nächsten Sitzung des Rates der Stadt Bielefeld am 11.08.2022 sollten die 
Unfallzahlen vorliegen und anschließend wird die Anfrage beantwortet. 
 
 
Zusatzfrage 1:  
Welche Maßnahmen plant die Stadt Bielefeld - ggf.in Zusammenarbeit mit der Kreispolizeibehörde – 
um die Unfallzahlen zu senken? 
 
Antwort der Verwaltung:  
Erforderliche Maßnahmen und ein eventueller Abstimmungsbedarf mit der Polizei würden sich erst 
aus der dann vorliegenden Auswertung ergeben. 
 


